

カシオチックニュース

柏尾地区社協だより Kashiotic News

第 26 号 (令和 4 年 10 月)

発 行

柏尾地区社会福祉協議会

会 長 野尻惠美子

社会を明るくする運動 『大人のインディアカ』 『少年少女スポーツ大会』

“社会を明るくする運動”はすべての国民が、犯罪や非行の防止と犯罪や非行をした人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場で力を合わせ、犯罪や非行のない安全で安心な地域社会を築くための全国的な運動です。7月が強調月間・再犯防止啓発月間です。

柏尾地区では、スポーツを通して青少年の健全な育成と明るいまちづくりを推進するために、連合町内会と社会福祉協議会の主催による「大人のインディアカ大会」と「少年少女スポーツ大会」を柏尾小学校体育館にて開催しました。大会を運営して下さったスポーツ推進委員、青少年指導委員、子ども会の皆さま有難うございました。

「少年少女スポーツ大会」時には、社明運動について広く知っていただくために、民生委員がリーフレットと幸せの黄色い羽根、ポケットティッシュを配りました。開会式には戸塚区社協の安部事務局長も来て下さいました。

大人のインディアカ大会

6月 12 日(日) 9:00~16:30

感染予防のため、一度に多くの人が集まらないよう工夫して行われました。午前中は初級、準中級、午後は中級、上級のそれぞれのクラスに分かれて熱戦が繰り広げられました。自治会町内会、ブリヂストン、区役所、区社協&ケアプラザなど、初参加のチームからベテランのチームまで、26チームが参加しました。



少年少女スポーツ大会

7月 3 日(日) 8:30~11:30

小学生 7 チーム 50 名が参加し、保護者の応援を受けながら一生懸命頑張りました。表彰式では斎藤連合町内会会長から、上位 3 チームに賞状とメダルが渡されました。

優勝は柏尾台のチーム、2 位はグランセレッソのチーム、3 位は富士見台のチームでした。

選手宣誓



【柏尾町みらい緑地 清掃】 6月 25 日(土) 9:00~11:00

今年 2 月 27 日開催の「柏尾地区連合町内会創立 30 周年記念式典」の時、開所式を行った「柏尾町みらい緑地」、地域に素敵な公園ができました。ぜひ散歩にお出かけになってください。6 月に柏尾連合で公園愛護会を設立し、整備活動を行いました。各自治会町内会や消防団、行政からの参加者総勢 71 名、広い公園内を分担して汗を流しました。草や落葉などゴミ袋 80 袋、枝木もたくさんありました。参加された皆さまお疲れ様でした。今後も地域ぐるみで、公園の美化に取り組んでいきましょう。



ハートぽっぽ柏尾

毎月第3水曜日 10:00~11:00頃

柏尾小コミュニティハウスにて

対象: 1歳以上~就園前のお子さんと保護者

使用する部屋の壁や床、おもちゃ等を消毒して準備しています。参加者には、検温
手指消毒、マスク着用をお願いし、密にならないよう気を付けて開催しています。
毎回、楽しい遊びを考えてお待ちしています。お気軽においでください。

♪～いっしょにあそびましょう～♪



5月 上柏尾第3公園で遊びました



6月 斎藤さんの畑でじゃがいも掘り

7月 水遊びができる
かつたので、魚つり!



6月 七夕飾り 短冊に願い事を書きました
柏尾小の4年2組の児童が見学に来ていって、
一緒に遊んでくれました。楽しかったね。

かしあのこども食堂



毎月第2金曜日 午後4:30 ~ 7:00

舞岡柏尾地域ケアプラザ 多目的ホールにて

検温、消毒、マスク会食、密にならないように気をつけて開催していますが、8月と9月は感染者数の増加と病床使用率の増加で中止せざるをえませんでした。食事を楽しみ交流ができる日が待たれます。地域の掲示板にメニュー等ご案内していますので、舞岡柏尾地域ケアプラザに申し込んで下さい。今のところ人数制限をしていますので、ご参加出来ない場合もあります。申し訳ありませんが、ご了承下さい。

子供から高齢者まで多世代の交流の場であり、ホッとできる温かい場所にもなっている「かしあのこども食堂」、地域の皆様のご支援とご協力を得ながら継続していきたいと思います。

今年度、「かしあのこども食堂」に支援金やご寄付を下さった皆さま、誠に有難うございました。食材や物品等に活用させていただきます。

柏尾地区連合町内会様、柏尾富士見台自治会様、美容院Mスラッシュ様、明治学院大学学生有志様、熊谷勉様、和田悦子様、水野みづ子様、横山敦子様、寺田豊子様、ハレパン様、妙秀寺様、吉野温子様、佐藤憲彦様、橋本和貴子様、斎藤節子様、浅尾俊子様、

【第65回お楽しみ会】

6月2日(木)と3日(金) 13:00~14:00

柏尾小コミュニティハウスにて

概ね65歳以上の方を対象に毎年4回計画しているお楽しみ会、今年2回目は「フラワーアレンジメント」です。参加人数が多いので地域別に2日に分けて、密にならないようにテーブルや椅子の配置も工夫しました。

斎藤喜節先生のご指導のもと、素敵なフラワーアレンジメントが出来上がり、皆さんに楽しかったと喜んでいただきました。ケアプラザの高橋さんと岩川さんも参加して下さいました。車での送迎も行いました。(73名参加)



この広報誌が、地域の皆様への情報提供と多世代の交流にお役に立てばと願っています。広報誌の発行は赤い羽根共同募金を財源にしています。10月から赤い羽根共同募金活動が始まりますが、10月2日開催予定の『柏尾チャレンジ』の会場(柏尾小学校)にて募金箱を設置し、民生委員が呼びかけを行います。皆さまのご協力、お力添えをよろしくお願ひいたします。